



敬老の日おめでとうございます

9月17日(月)は敬老の日です。
みなさま、これからもお身体に気をつけてお過ごしください。

【大井第三地区の80歳以上の高齢者人数(平成30年7月2日推定)】

☆大井鹿島町会	203名	(100歳以上 0名)
☆大井庚塚町会	212名	(" 2名)
☆出石町会	151名	(" 2名)
☆西大井二丁目町会	371名	(" 7名)
☆西大井四丁目町会	282名	(" 1名)
☆西大井五丁目伊藤町会	298名	(" 3名)
☆西大井六丁目町会	209名	(" 1名)

最高齢は106歳!



合計 1726名

バス旅行を行い、楽しんで来ました! 出石町会

6月17日(日)梅雨空の晴間を縫って、出石町会バス旅行一行は、茨城県石岡と筑波へ行って楽しんで来ました。今回は子ども連れの家族も加わり賑やかな旅となりました。

はじめに、石岡にある納豆工場に行きました。ビデオによる製造工程の説明の後、5種類もの納豆と豆腐を試食させていただきました。どれも作り立てで、美味しく味わうことが出来ました。納豆工場見学も終わり、お腹がすいたところで筑波にある有名なお食事処『山水亭』に移動し、“湯葉料理御膳”に舌つづみを打ちながら全員、完食。一休みしたところで、同じ筑波にあるハム工場に向かいました。ここでは、ハムやソーセージの加工工程をガラス越しで見ることが出来ました。いつも口にしてる食材が、手際よく清潔に作られているところを見たのは、初めてだったのでとても勉強になりました。ここでも試食コーナーがあり、様々なハムやソーセージを美味しく頂きました。

二つの工場見学が終わり、一路、西大井へとバスは走り始めました。車中では恒例の「ビンゴ大会」を行い、全員に景品が渡ったところで、カラオケ大会に移行。皆さんが美声を披露しているうちに、いつの間にか終点の西大井広場横にバスは到着。今回は色々な勉強が出来た旅行でしたが、何よりも、全員無事故で元気にバス旅行を終えることが出来たことが、大きな成果でした。

(出石町会 野路丞一 記)



★大井鹿島町会まつり 大井鹿島町会

開催しました、外気温33℃、あの暑さ真っ盛りの、7月22日(日)午前11時～午後2時、大井鹿島町会会館で子ども会を!暑いこと暑いこと、エアコン3台をフル回転させても参加者多数で(子どもさん約40名、保護者の方約30名、それに町会側15名、トータル約90名)皆様汗をかかれて本当に申し訳ないコンディションでした。計画上の催しの一番目は館外での“水ふうせんのまと当て”でしたが、日照から出来るだけ早く建物の中に入ってもらうため、これは帰り際に廻しました。館内では子どもたちは“パルーンアート”“きらきら絵”“優勝賞品が貰える輪投げ大会”“こま回し”“けんだま”などに熱中していました。途中で“町会名物やきそば”が出来上がり、お腹のすいた全員に配られ大好評でした。この焼きそばは、あの炎天下でバーナーと厚い鉄板を使い4時間もの間、鹿島町会推薦の青少年対策地区委員2名の方が主力となり、焼き続けた結果であり、参加者のお腹を満足させてくれました。大変感謝しております。

町会役員・地区委員の全力を尽くした努力と団結で子どもたちが暑さを忘れて楽しいひと時を過ごしてくれた事に嬉しさを感じています。

(小林 記)



祭 納涼子供まつり 大井庚塚町会

7月22日(日)の午後3時から、大井庚塚町会恒例の「納涼子供まつり」が開催されました。夏休みに入って最初の日曜日でしたが、連日の猛暑の中、子ども約80名、保護者や町会関係者を合わせると130名位の参加者で大盛況でした。

例年のとおり町会事務所前の道路でまずは「すいか割り」に挑戦し、甘いすいかを食べてからくじ引きをして事務所の中へ入ります。中では、鹿嶋神社の大祭用の「花笠作り」をしていました。花笠といっても笠ではなくて、カップ麺の容器を帽子代わりにして飾りをつけていました。色塗りは各自の宿題で大祭に間に合わせます。他にも、「輪ゴム鉄砲作り」をして、その作った鉄砲で「的当て」をして遊び、その後、2階に上がりお話の時間になるまで待ちました。

3時50分から「みちくさ」の皆様による指遊び、「わがまな若様のお話」があつてから、マリオネット創作劇「せかいのともだち」が始まりました。日本→中国→ヨーロッパ→エジプト→ベトナムとあつという間に世界を回りました。会場は、子ども約40名、大人約20名の満員で少し蒸し暑かったのですが、今年はお話を聞きに来た子どもの年齢層が例年より若干高かったせいかわつきもなく、みんな真剣に見聞きしていました。

毎年、少しずつ内容を変えながら何十年も続いているこの町会行事は、主催者の方々の子どもたちへの思いやりの精神の賜物だと思います。子どもたちにとっても、良き思い出となるでしょう。庚塚町会の皆様、末永く続けていただけるようお願いいたします。

(井上 記)



しなQ 珍しい御朱印で人気の上神明天祖神社ですが、9月は御朱印の色が変わります。さて、何色になるでしょう?
①水色 ②黄緑 ③ピンク
(倉田 記)